

lítica que ha demostrado la alcaldesa en el inicio de su gestión despierta la esperanza de que, de manera transversal, demos los pasos necesarios para recuperar nuestro Valparaíso.

*Pedro Maiz Hohlberg,
Fundación Piensa*

Comercio ambulante

● Hace poco más de un mes entró en vigor la nueva ordenanza que regula el comercio ambulante en Valparaíso. Aunque al principio hubo cierto escepticismo en torno a esta, en muy poco tiempo hemos visto cómo, al menos en el plan de la ciudad, las calles y el comercio comienzan a ordenarse. Basta darse una vuelta por Cochrane, Pedro Montt o el Mercado Cardonal para comprobarlo.

En ese sentido, el trabajo de la actual administración, encabezada por la alcaldesa Camila Nieto, merece un reconocimiento. A diferencia de la gestión anterior, hoy apreciamos un esfuerzo del municipio por mantener las vías porteñas más limpias y garantizar un tránsito más cómodo y seguro, tanto para sus habitantes como para quienes visitan la ciudad.

Es cierto que aún queda mucho por hacer: casi uno de cada cinco locales en el plan permanece cerrado y varios sectores de la ciudad, literalmente, se caen a pedazos. Ahora bien, la voluntad po-